



Marthe et Marie en
Baugéais



Saint Pierre en
Vallée



Sainte Marie et Saint
Jean du Lathan



Saint Martin du
Noyantais

LA PRÉSENTATION DU SEIGNEUR AU TEMPLE : UNE FÊTE ?

C'était une coutume, un rite, pas forcément obligatoire : selon la loi, chaque parent pouvait présenter au Temple son fils premier-né. Marie et Joseph suivent fidèlement la loi ; le sens de ce geste est très beau : ils reconnaissent dans cet enfant un don de Dieu, un don merveilleux qui dépasse l'entendement. Leur geste est une action de grâce, un merci bouleversé. Aujourd'hui encore, les parents savent s'émerveiller par cet enfant qui leur est donné.

Depuis longtemps, le peuple de Dieu rendait grâce pour les premières récoltes de septembre ou les premiers-nés des troupeaux. Et cette démarche vaut pour nous encore aujourd'hui : savons-nous rendre grâce pour toutes les merveilles de la création ? savons-nous admirer un instant la beauté d'une rose, le soleil couchant sur la mer, le sourire d'un petit enfant ?

Le geste de Marie et Joseph est encore plus merveilleux ; le vieux Syméon, accueillant l'enfant Jésus, révèle qu'il est Lumière des nations et Gloire d'Israël. Même si le don du Christ à la croix se profile, Il est pour toujours notre Lumière et notre Salut.

Paul Vincent (Prêtre)

Vie Consacrée

Dieu Seul +

Notre Congrégation née le 23 mai 1790 en la solennité de la Pentecôte, sous le vocable de « Filles du Cœur de Marie Compatissant au Pied de la Croix », a le privilège de détenir une Sainte Relique de la Vraie Croix du Christ. Mère Fondatrice l'a achetée, alors que ce précieux trésor était mis en vente aux enchères – puisque, à l'époque les biens de l'Eglise étaient spoliés -. A sa mort, elle nous a laissé ce Testament : « La Croix et les Pauvres sont les deux Trésors qu'en mourant, je lègue à mes filles ». Notre mission propre est « Adorer et Servir ».

Notre Consécration religieuse s'enracine intimement dans la consécration du baptême. Mais l'appel particulier du Christ à Le suivre nous conduit à Lui offrir notre être tout entier. Notre Mission d'Eglise est celle que nous ont transmise nos Fondateurs : [...] établir un lieu où Il fût Adoré en esprit et en vérité au Saint Sacrement, et où Il pût être Servi dans la personne des Pauvres. Attentive à répondre aux besoins humains et spirituels de tous ceux que le Seigneur lui a donné à aimer et à servir, notre Congrégation se veut messagère de l'Amour du Père auprès de tous les hommes, spécialement de ceux qui souffrent. (Extrait de notre Règle de Vie).

Le sens de notre vie spirituelle et religieuse est de vivre dans une union toujours plus profonde au Christ qui nous a appelées à Le suivre. Ce qui est essentiel, au-delà de nos faiblesses et de nos limites, c'est de vivre notre relation d'amour avec le Christ...D'où l'importance de notre vie de prière et du témoignage de nos vœux de pauvreté, de chasteté et d'obéissance qui sont des défis face à la société de consommation, de laxisme et d'indifférence. Ce qui est fondamental c'est de dire « oui » librement et chaque jour. La Vierge Marie est le plus beau modèle.

Aujourd'hui notre Congrégation, veut faire vivre d'une façon particulière et renouvelée, le testament de notre Mère Fondatrice : « La Croix et les pauvres sont les deux trésors qu'en mourant, je lègue à mes filles ». En effet la Croix d'Anjou est une Sainte Relique de la Vraie Croix du Christ. Chacun pourra venir prier devant, dans un climat de silence. L'Hospitalité, l'accueil de toute personne pèlerins, visiteurs sera notre priorité. La chapelle reste néanmoins le lieu où l'Adoration devant le Saint Sacrement reste essentiel : deux jours par semaine que nous allons redéfinir. « L'Adoration, historiquement liée à la fondation de notre Maison de Charité, essentielle à notre mission, prolonge la messe. Elle est pour nous un service du plus haut prix ». (Extrait de notre Règle de Vie.)

Chaque jour, notre vie est rythmée par le travail – accueil, service auprès de nos sœurs aînées, service à domicile – et la prière. Nous célébrons en commun, dans la mesure du possible, les principales parties de l'Office Divin : Laudes, le Milieu du jour, les Vêpres et les Complies.

Dans la vie Consacrée, il faut se détacher des biens de ce monde pour s'attacher à la personne du Christ, se décentrer de nos soucis, de nos préoccupations pour se centrer sur Lui et vivre dans l'abandon, se déraciner de notre « moi » pour s'enraciner en Lui. La prière personnelle et silencieuse est donc indispensable et le cœur de notre vie.

Sœur Claire Monique, Supérieure Générale.
congregation-girouardiere.fr



SAINTE MARIE ET SAINT JEAN DU LATHAN

32 place Notre-Dame de la Légion d'Honneur,
49160 Longué-Jumelles

ste-marie-du-lathan@orange.fr - 02 41 52 10 28

Père Luc : 06 66 38 57 70 - Père Loïc : 06 11 16 79 85

Permanences

Lundi : 10h00-11h30

Ven. : 16h30-18h30

Mer. : 10h00-11h30

Si vous souhaitez faire paraître une information, envoyez votre demande à echostemariestjean@gmail.com

Semaine pour l'unité des Chrétiens

Du 19 au 25 janvier, c'est la semaine de prière pour l'unité des chrétiens : « **Crois-tu cela ?** » (Jean 11, 26)

Pour le diocèse, cela se traduit par **7 rencontres** dans différents lieux autour du thème « **En qui croyons-nous ? Comment croyons-nous ?** »

Consulter le site internet du diocèse d'Angers pour plus d'informations

Au plus proche de nous? -> A Saumur le Vendredi 24 janvier, 18h30 : au Temple, place de l'Arche dorée

Semaine de prière pour l'unité des chrétiens
1700^e anniversaire du Symbole de Nicée (325-2025)

En qui croyons-nous ?
Lundi 20 janvier
Nous croyons en un seul Seigneur, Jésus-Christ
Paroisse catholique St Joseph
19h à 20h30
27 rue St Joseph

Comment croyons-nous ?
Mardi 21 janvier
Crucifié pour nous, le ressuscité le troisième jour
Cte du Chemin Neuf
A 20h30 paroisse Ste Madeleine
Salle St Paul
12 rue Saumuroise

Que croyons-nous ?
VISITONS-NOUS !
Mardi 21 janvier
Cruisé pour nous, le ressuscité le troisième jour
Cte du Chemin Neuf
A 20h30 paroisse Ste Madeleine
Salle St Paul
12 rue Saumuroise

En qui croyons-nous ?
Dimanche 19 janvier
Nous croyons en un seul Dieu, le Père
Paroisse protestante du Colombier
10h à 12h
17 rue du Colombier

Comment croyons-nous ?
Mardi 21 janvier
Crucifié pour nous, le ressuscité le troisième jour
Cte du Chemin Neuf
A 20h30 paroisse Ste Madeleine
Salle St Paul
12 rue Saumuroise

Que croyons-nous ?
Samedi 25 janvier
Nous attendons la résurrection des morts, et la vie du monde à venir.
Crois-tu cela ? (Jn 11, 26)
Paroisse orthodoxe St Dimitri de Paris
18h - Célébration finale
16 Rue du Prieuré

En qui croyons-nous ?
Vendredi 24 janvier
Un seul baptême pour la rémission des péchés
Paroisse orthodoxe de l'Annonciation
18h30
32 Rue de la Brisepotière

Comment croyons-nous ?
Mardi 21 janvier
Crucifié pour nous, le ressuscité le troisième jour
Cte du Chemin Neuf
A 20h30 paroisse Ste Madeleine
Salle St Paul
12 rue Saumuroise

Que croyons-nous ?
Jeudi 23 janvier
Nous croyons en l'Église une
Epe oecuménique
Sud-Loire
apporter un plat et vos couverts
18h30 École le Prieuré
1, ch des Ganaudières
49610 Mozé sur Louet

06 37 17 80 67

« Afin que tous soient un, comme toi, Père, tu es en moi, et comme je suis en toi, afin qu'eux aussi soient un en nous, pour que le monde croie que tu m'as envoyé » **Jn 17, 21**

Horaires de messe

Dimanche 19/01, 10h30 - Longué

Jeudi 23/01, 9h - Longué

Vendredi 24/01, 15h30 - Hôpital de Longué

Samedi 25/01, 18h30 - Blou

Dimanche 26/01, 10h30 - Longué

Mardi 28/01, 9h - Longué

Mercredi 29/01, 16h30 - EHPAD de Vernantes

Jeudi 30/01, 18h - St Philbert (précédée d'une heure d'adoration)

Vendredi 31/01, 9h - Longué

Samedi 01/02, 18h30 - Vernoil

Dimanche 02/02, 10h30 - Longué

Messes du souvenir

18/01 : M. Michel JEAN, Mme Yvette VERSCHUERE

19/01 : Mme Dany HAYE

26/01 : Mme Annie HENRY

02/02 : M. Germain LEMER

Les rencontres

Chaque Dimanche, 10h - église de Longué : **répétition des chants**

Les vendredis (hors vacances), **7h30** - Longué : **Laudes** puis **petit-déjeuner partagé** (entre hommes)

Jeudi 23/01, 14h - Maison paroissiale Longué : **rencontre des équipes d'aumoneries** (EHPAD, Foyers Logements et Hôpital) pour **préparer le Dimanche 23/01** -> **Dimanche de la santé**

Samedi 25/01, 15h - Salle paroissiale de Longué : **Assemblée paroissiale et galette des rois.**

Mardi 28/01, 18h - Salle paroissiale de Vernantes : **groupe Bible**

Vendredi 31/01, de 19h45 à 22h - Maison paroissiale Longué : **Soirée Jeunes -> dessert/film**

Samedi 01/02, de 9h45 à 11h15 - Maison paroissiale Longué : **Catéchèse et Eveil à la foi**

Funérailles

M. Claude GIRARD, 90ans (Sep. 07/01 à Vernoil) • **M. Michel JEAN**, 89ans (Sep. 08/01 à Vernantes) •

Mme Danielle COCHIN, 94ans (Sep. 09/01 à Jumelles) • **M. Bernard JOUSSET**, 78 ans (Sep. 11/01 à La Lande-Chasles) •

Mme Yvette VERSCHUERE, 92 ans (Sep. 14/01 à Vernantes) • **Mme Micheline MUNTZ-BERGER**, 91ans (16/01 à Blou) •

Mme Monique MORTREAU, 77 ans (Sep. 17/01 à Longué) • **Mme Jeanne HUBERDEAU**, 89 ans (Sep. 17/01 à Jumelles) •

M. Jacques LOUVET (Sep. 20/01 à Vernantes) • **Mme Nadine MORIN**, 49ans (Sep. 21/01 à Jumelles) •

Mme Michèle MARCHAND, 87 ans (Sep. 22/01 à St Philbert)